

Fraktion Bürger für Lützellinden

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/2991/2015**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 26.10.2015

Amt: Büro für Magistrat, Information und Service
Aktenzeichen/Telefon: - Hn/ Tel. 1074
Verfasser/-in: Frau Elke Koch-Michel

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden		Entscheidung

Betreff:

Buslinienführung der Linie 1

- Antrag der Fraktion Bürger für Lützellinden vom 25.10.2015 -

Antrag:

"Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, dafür zu sorgen, dass die Buslinie 1, wie vom Ortsbeirat gefordert, durch die Bitzenstraße, Lindenstraße, Taunusstraße, Gewerbegebiet 'Rechtenbacher Hohl', Rheinfelserstraße geführt wird."

Begründung:

Die bisherige Buslinienführung führt durch den wiederholten Begegnungsverkehr in der Doppelkurve, der sehr schmalen Bürgersteige in diesem Bereich der Rheinfelserstraße, zu gefährlichen Situationen für den Kraftverkehr, als auch für Fußgänger. Jetzt sind schon deutliche Spuren von Beschädigungen am Bürgersteig erkennbar, da die Busse, aufgrund der Enge, darüber fahren. Der Einsatz von Gelenkbussen ist für diese Straßenführung überhaupt nicht ausgelegt und hier sollte dringend auf die wohlüberlegten Argumente des Ortsbeirates, die dem Magistrat als Antrag bekannt sind, eingegangen werden und die Linienführung geändert werden.

Elke Koch-Michel